

Granada

Proponen a Guadix como subsede de la Universiada por su cercanía con La Ragua

Redacción / GRANADA

Guadix puede convertirse en subsede de la Universiada de Invierno de 2015, toda vez que cuenta con los recursos hotele-

ros necesarios para alojar a deportistas y equipo técnico durante el tiempo que duren las competiciones de fondo y biathlon, que se celebrarán en el Puerto de La Ragua.

Fue uno de los puntos que se abordaron en la reunión que el jueves mantuvieron los alcaldes de los municipios que componen el Consorcio de La Ragua con el consejero delegado de

Granada 2015, Aurelio Ureña.

El encuentro tuvo lugar en el Ayuntamiento de Guadix y a él también asistieron su alcalde, José Antonio González, el subdelegado del gobierno en Gra-

nada, Santiago López (que antecedió a González Alcalá en la Alcaldía de la localidad accitana), e Iván López Ariza, por parte de la Junta de Andalucía.

El objetivo era informar de los avances del proyecto que habrá de acoger las competiciones de fondo y biathlon, además de invitar a todos los asistentes a sumar esfuerzos en torno a la Universiada.

En un comunicado posterior se destaca que todos los regidores mostraron su apoyo a la Universiada, sobre la que no hay dudas de que representa, según sus opiniones, una gran oportunidad de desarrollo para la zona.

No obstante, también coincidieron en que a partir de este momento necesitan contar con más información sobre los avances que se vayan produciendo y el proyecto que se vaya desarrollando.

Pero donde no mostraron ninguna duda, incide la nota, fue en ver a este acontecimiento deportivo como un tren de desarrollo que no hay que dejar escapar.

Durante su intervención, Aurelio Ureña les transmitió a los alcaldes el consenso alcanzado entre la Junta de Andalucía y la Diputación de Granada para llevar a cabo el evento, además de la buena predisposición mostrada por la Diputación de Almería para una posible entrada en el Consejo Rector de Granada 2015.

El PSOE pide que dimita la alcaldesa de los Guájares por una agresión

Elvira Ramón pregunta a Sebastián Pérez si ampara a la regidora del municipio

R. F. / LOS GUÁJARES

La secretaria de Política Municipal del PSOE, Elvira Ramón, pidió ayer la dimisión de la alcaldesa de Los Guájares, Elvira Ruiz (PP), tras agredir supuestamente a una trabajadora municipal por haber testificado a favor de una empleada que fue despedida del Ayuntamiento, e instó al presidente provincial del PP, Sebastián Pérez, a que se pronuncie de forma inmediata.

“¿Ampara el proceder de su alcaldesa?”, planteó la dirigente socialista, quien considera que la “extrema gravedad” de los hechos debe implicar como mínimo medidas contundentes por parte de la dirección provincial del PP. “Nos preocupa que Sebastián Pérez y Luisa García Chamorro conozcan estos hechos y lleven 48 horas callados”.

pendientes
OCEANIA

Granada Hoy te ofrece una exclusiva colección de 7 pendientes étnicos. Potencia el look tribal tan de moda esta temporada con esta colección étnica y geométrica. Renueva tu look salvaje cada domingo por solo 0,50€.

quita entrega
Kiribatie
MAÑANA
por solo
0,50€

Tasmano 3 de junio	Kolwai 10 de junio	Kambai 17 de junio	Kiribatie 24 de junio	Tiwi 1 de julio	Pelawas 8 de junio

club de suscriptor
Precio especial de cada entrega 0,40€. Puede substituirse en el Punto de Venta, presentando su Tarjeta de Suscriptor. Más información en: www.granadahoy.clubsuscriptor.es

Granada Hoy
más y mejor información